



La noticia se conoció en una reunión para abordar proyectos APS entre el SSC y el municipio.

Servicio de Salud Concepción y municipio harán entrega del terreno

Contraloría aprueba trato directo para construcción del Cesfam O'Higgins

La Contraloría aprobó la adjudicación por trato directo de la construcción del nuevo Cesfam O'Higgins, razón por la que en los próximos días el Servicio de Salud Concepción (SSC), en coordinación con el municipio de Concepción, harán entrega del terreno. La noticia se conoció ayer en una reunión para abordar proyectos de Atención Primaria de Salud, liderada por el director del SSC, Víctor Valenzuela y el alcalde Héctor Muñoz.

"Lo importante es que cuando se logre el objetivo, serán los vecinos de Concepción los beneficiados por la salud primaria, por salud mental, con otro tipo de servicio del SSC o el municipio y

eso tenemos que ir avanzando lo más rápido posible", expresó el alcalde. El director del SSC recordó que la ejecución de este proyecto "ha sido de largo aliento y por fin recibimos la recomendación técnica que nos permite entregar el terreno, lo que ocurrirá muy pronto".

Durante la reunión, la subdirectora de Recursos Físicos y Financieros del SSC, Alejandra Bravo, precisó que el nuevo Cesfam es un proyecto que fue licitado tres veces, sin que se presentaran oferentes, razón por la que realizaron gestiones para aumentar los recursos desde \$5 mil 600 millones a \$10 mil 40 millones para una construcción de

3.030 metros cuadrados. Respecto a otros temas de salud, también hubo importantes avances en la revisión de proyectos que apuntan al desarrollo de un nuevo Cesfam en el sector Palomares, de una base SAMU, un centro COSAM en el sector Bellavista y de la ampliación del Cesfam Tucapel.

"Existe una muy buena disposición a trabajar en conjunto e intensivamente durante el primer trimestre de 2025. Se definieron líneas claras, hablamos de terrenos disponibles y el alcalde, como exseremi de Salud, conoce nuestro sector. Esta fue la primera de varias reuniones", contó Valenzuela.